

Erneuerungswahlen vom 18. August 2024 Gemeinde Stetten

Wieder als Gemeindepräsident:

Thomas Müller (bisher)

24.07.1971, Familie, 3 Kinder
Brämlenstrasse 27, 8234 Stetten
aufgewachsen in Oberstammheim
Hobbies: Triathlon, Snowboard

Betriebswirtschafter HF, Finanzplaner FA
Leiter Firmenkunden Zürcher Kantonalbank Andelfingen
Vizepräsident Zürcher Landw. Kreditkasse
Präsident SVP Kreispartei Reiat

«Stetten als Gemeinde mit den «besten Aussichten» zu führen und weiterzuentwickeln ist eine verantwortungsvolle und bereichernde Aufgabe. Diese Herausforderung nehme ich weiterhin gerne an.»

